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Premiers pas vers le FALC - Facile À Lire et à Comprendre

Programme
Appréhender les enjeux du FALC
• Les origines, les partenaires et lien avec le

projet personnel
• Les 4 types d’informations
• Les règles générales du FALC
• Les outils de validation

Expliciter les règles spécifiques pour les informa-
tions écrites
• Étude de cas, document écrit en Falc : quels

éléments sont notables ?
• Les règles spécifiques
• S’exercer à la rédaction

Règles spécifiques aux informations électro-
niques
• Étude de cas, sites internet avec éléments

FALC
• Les règles spécifiques
• S’entraîner à créer un exemple de maquette

Règles spécifiques aux vidéos et fichiers audio
• Étude de cas : film court
• Les règles spécifiques
• S’entraîner, réaliser un film de 30 secondes

Les règles du Facile à Lire et à Comprendre (FALC) ont pour vocation à permettre l’accès à la
documentation pour tous, tant pour les personnes en situation de handicap, que pour les
personnes âgées ou encore en situation d’illettrisme.
Elles sont utilisées aussi bien dans des documents ludiques et pédagogiques que dans des
notices de sécurité.
Notre formation vous permettra d’appréhender les différentes règles du FALC et de vous
exercer à leur application. Vous pourrez ainsi rédiger vos informations en faveur des publics en
situation de handicap et au-delà.

Dates : 28 Septembre2023
Durée : 1 jour soit 7 heures
Tarifs : 175€
Lieu : Poitiers

Public : Professionnels en lienavecunpublic en
situationdehandicap
Pré-requis : Aucun
Tauxdesatisfaction :Nouveauté2023

Objectifs
À l'issue de la formation les participants seront en
mesure de :

• reconnaître les types d’informations prises en
compte par les règles du FALC

• estimer les enjeux et besoins liés à l’accès à
l’information dans sa structure

• formuler les règles spécifiques liés aux types
d’information

• appliquer les règles du FALC sur un document
type propre à chaque stagiaire

Méthode pédagogique

Intervenants

Formation présentielle. Apports théoriques avec support sous forme de diaporama, échanges
encadrés, mise en situation, études de cas, jeux de rôle.

Samuel Arzur, directeur d’établissement médico-social et formateur.


